

Antrag Nr. 14-O-02-0006

OM Nikolay

Betreff:

Spendenkonto für den Baumfonds einrichten

Antragstext:

Antrag von OM Nikolay:

Dem Ortsbeirat wurde mitgeteilt, dass Baum-Nachpflanzungen nur nach Prioritäten-Liste erfolgen. Der Magistrat wird deshalb gebeten, über das Grünflächenamt ein Spendenkonto für den Baumfonds einzurichten. Dieses Konto sollte durch einen Spendenaufruf mit entsprechenden Werbemaßnahmen bekannt gemacht werden.

Begründung:

Bäume sind Leben, sie spenden Sauerstoff! Viele Baumscheiben sind jedoch verwaist, Nachpflanzungen erfolgen nur nach Prioritäten-Liste, wie wir in der letzten Sitzung erfahren mussten. In Hamburg z.B. gibt es beim Grünflächenamt ein Spendenkonto für Bäume. Dort können Bürger Spenden ab 10,- EUR einzahlen, sogar für einen bestimmten Baum. Die Bäume werden dann vom Amt auch gepflegt. Auch für Wiesbaden wäre eine solche Spendenaktion sinnvoll. Es gibt hier im Westend sogar Bürger, die Baumscheiben bepflanzen. Bestimmt gibt es andere, die gerne für Bäume spenden würden. Ich würde es tun.

Wiesbaden, 17.03.2014